



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 7 (Porz)	22.02.2011	
Stadtentwicklungsausschuss	22.02.2011	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung

Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Städtebauliches Planungskonzept "Hertzstraße" in Köln-Porz hier: Ergebnis der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit und weiteres Vorgehen

Der Stadtentwicklungsausschuss und die Bezirksvertretung Porz haben im Juni 2010 beschlossen, einen Bebauungsplan im Bereich der Hertzstraße in Köln-Porz aufzustellen und eine frühzeitige Beteiligung der Öffentlichkeit durchzuführen. Der Beschluss der Bezirksvertretung Porz erfolgte unter der Maßgabe, den vorhandenen Baumbestand weitgehend zu erhalten.

Nach Durchführung einer Grundlagensammlung und deren Auswertung wurden die Vorbereitungen für den Aushang des Planungskonzeptes im Bürgeramt Porz getroffen. Dieser fand in der Zeit vom 13.12. bis 17.12.2010 im Bürgeramt Porz statt. Schriftliche Stellungnahmen konnten bis zum 30.12.2010 an den Bezirksbürgermeister gerichtet werden. Im Rahmen dieser frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit sind keine Stellungnahmen eingegangen. Dadurch braucht die oben genannte bestehende Beschlusslage nicht ergänzend bewertet werden.

Auf dieser Basis kann die Verwaltung eine vertiefende Dienststellenbeteiligung sowie eine Beteiligung der Träger öffentlicher Belange durchführen. Anschließend wird der Verfahrensschritt zur Offenlage vorbereitet und den zuständigen Ausschüssen des Rates und der Bezirksvertretung zur Beratung und Entscheidung vorgelegt.

Anlagen

Anlage 1: Übersicht über den Geltungsbereich des Bebauungsplanes

Anlage 2: städtebauliches Planungskonzept